COMENTARIO AL ESQUEMA DE ALCOHOLIZACION ADJUNTO

El dibujo de la página siguiente corresponde a una tirada realizada para sensibilizar a la opinión pública de un barrio. En él se intenta de una manera gráfica, ágil y sencilla llevar al ánimo de las gentes cómo se llega a ser alcohólico, cuáles son los factores de presión social más frecuentes, y cómo a través de un Dispensario y con la colaboración activa de un barrio, se puede liberar al enfermo de su dependencia.

Sin querer dejar nada sentado definitivamente, pensamos que tal vez fuera preciso trabajar en esta dirección, de un modo gráfico y sencillo en sustitución de la terminología sofisticada y compleja en la que habitualmente nos desenvolvemos.

S N C UN PRESO





COPAS

CON QUÉ PAGAR...

TRES

A GRITTOS NO LO SACARA

GOLFO!

MAL HOMBER



